



Columna



Marcela Espinoza M.
Directora ejecutiva Saval.FG

Los Juegos del Agro, segunda versión

La segunda versión de "Los Juegos del Agro" se celebrará el próximo 25 de septiembre, en la mañana, en el icónico Parque Saval de Valdivia. Organizada conjuntamente por la Corporación de Desarrollo del Sur y GTT Renovales, esta iniciativa reúne a cinco gremios agrícolas de las regiones de Los Ríos y Los Lagos, entre ellos SAVAL.FG. Este evento no solo busca fomentar la competencia deportiva, sino que tiene un objetivo más profundo: destacar la importancia del campo y el papel de las nuevas generaciones en su futuro.

Uno de los aspectos más relevantes es el apoyo de los gremios a los liceos técnicos con especialización agropecuaria. Estas instituciones son fundamentales para asegurar la formación de jóvenes capacitados, capaces de enfrentar los desafíos de la agricultura moderna. La educación técnico-profesional es una pieza clave para frenar la migración campo-ciudad, un fenómeno que debilita tanto al sector agrícola como a las comunidades rurales. A través de esta formación, los jóvenes encuentran en el campo una opción atractiva y prometedora, lo que ayuda a mantener viva la tradición agrícola y asegurar su evolución.

Las pruebas de los "Juegos del Agro" estarán directamente relacionadas con el quehacer agrícola, promoviendo de manera lúdica las habilidades que estos jóvenes desarrollan en sus estudios.

Además, el evento busca fomentar las tradiciones rurales en el mes de la patria, resaltando la importancia de preservar y transmitir estas costumbres a las futuras generaciones.

Es simbólico que GTT Renovales, un grupo que representa a las nuevas generaciones de agricultores, sea coorganizador de este evento. Su participación refleja el protagonismo que los jóvenes deben tener en el desarrollo del sector agrícola. Al ser una iniciativa creada por y para ellos, "Los Juegos del Agro" envían un mensaje claro: el futuro del campo está en manos de las nuevas generaciones, y es vital capacitarlas para que asuman este desafío.

Hoy más que nunca, en un contexto de cambio climático y creciente preocupación por la seguridad alimentaria, es esencial contar con técnicos de alta calidad que puedan mejorar la productividad de los campos.

La formación de jóvenes preparados y comprometidos es clave para enfrentar estos retos globales, y el apoyo de los gremios asegura que el campo chileno estará en buenas manos para adaptarse a las exigencias del futuro.

Este evento, que reúne deporte, tradición y educación, subraya la importancia de formar nuevas generaciones que, con las herramientas adecuadas, podrán liderar un sector agrícola cada vez más tecnificado y sostenible.